

TRÉBEURDEN

50 ans du Conservatoire du littoral : deux expos en plein air

● À l'occasion du 50^e anniversaire du Conservatoire du littoral, Trébeurden renforce son engagement pour la préservation de ses sites naturels en proposant deux expositions en plein air. Installées sur la digue de Tresmeur et sur l'île Milliau, elles sensibilisent le public à la richesse de l'environnement côtier. Les expositions, signées Yannick Ausse-dat, photographe de l'agence Repère de l'Ouest, allient photographies aériennes et paysages saisissants. À l'aide de son drone, ce dernier offre une vue unique sur la beauté du littoral tout en illustrant l'impact des éléments naturels.

« Je me sens profondément sensi-

bilisé par la nécessité de préserver ces sites exceptionnels. Chaque cliché capturé est un appel à la vigilance et au respect de notre environnement, car ces lieux, bien que magnifiques, sont vulnérables », confie le photographe. Ses images incitent à réfléchir à la préservation de cet écosystème fragile.

Pratique

Exposition sur l'île Milliau du 5 avril au 30 septembre 2025 ; sur la promenade de Tresmeur, du 1^{er} juillet au 31 août 2025.

La galerie en ligne : reperede-louest.com/photographie/



De gauche à droite, Élise Le Roux (communication du photographe), Yannick Ausse-dat et Bénédicte Boiron, maire de Trébeurden. Mairie de Trébeurden